

TdeA preside Red Internacional PONCHO

Gracias al compromiso con la internacionalización de la educación superior, el TdeA recibió la presidencia de la Red Internacional PONCHO.

El Tecnológico de Antioquia -Institución Universitaria en cabeza del Rector Lorenzo Portocarrero Sierra y la Directora de Internacionalización, Carolina Franco Arroyave, asumió la presidencia de la Red Internacional PONCHO. La misma contará con el apoyo de la Unidad Central del Valle del Cauca – IU (Tuluá, Colombia) en la vicepresidencia y la Universidad de las Palmas de Gran Canaria (España) en la asesoría técnica y administrativa.

La Red tiene como objetivo inicial continuar con las labores de relacionamiento entre las Instituciones de Educación Superior que participaron en el proyecto de cooperación internacional de la Unión Europea con el mismo nombre. Además, busca ser un referente de trabajo colaborativo y construcción de capacidades para la internacionalización.

Gracias al compromiso con la internacionalización de la educación superior, el TdeA recibió la presidencia de la Red, teniendo como misión: la construcción de lineamientos iniciales, la estructuración de los objetivos y líneas de trabajo, la administración de los recursos y el desarrollo de los encuentros de trabajo.

El evento *International Week PONCHO* se llevó a cabo del 6 al 10 de mayo de 2019 en la Universidad Autónoma de Asunción (Asunción, Paraguay) y contó con la participación de los rectores del proyecto con los cuales fue posible la consolidación de la Red Internacional PONCHO.